

29% de extranjeros fiscalizados en Olmué mantenía su situación irregular

● Diecisiete extranjeros en situación irregular en el país arrojó un procedimiento de fiscalización realizado por efectivos de la Policía de Investigaciones (PDI) en Olmué, como parte de los servicios desplegados por el desarrollo del Festival del Huaso, cuya inauguración se efectuó ayer.

De acuerdo a lo informado por el jefe del Departamento de Migraciones y Policía Internacional de la PDI de Viña del



TAMBIÉN PARTICIPÓ LA BICRIM.

Mar, subprefecto Francisco Henríquez, el operativo se llevó a cabo el miércoles, en conjunto con funcionarios de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de Limache y

en sectores aledaños a El Pata-gual, controlando a un total de 50 extranjeros, 17 de los cuales, es decir el 29% de los fiscalizados, se mantenía en el país de forma irregular. Se trata de 13 ciudadanos venezolanos, dos colombianos y dos ecuatorianos, quienes o habrían ingresado al país de manera clandestina o contaban con su permiso de permanencia expirado.

"Respecto a estos extranjeros mencionados, se informó al Servicio Nacional de Migraciones, con el objetivo de que aplique las medidas administrativas correspondientes", dijo el subprefecto Henríquez. CB